



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Fördermittel für die Neuordnung der Abwasserbeseitigung in Wiesenbau / Blaufelden (Landkreis Schwäbisch Hall)

17.07.2018

Das Regierungspräsidium Stuttgart hat gestern (16. Juli 2018) grünes Licht für Landesmittel in Höhe von rund 1,5 Millionen Euro für die Neuordnung der Abwasserbeseitigung in Wiesenbach, Gemeinde Blaufelden, gegeben.

Die Kläranlage in Wiesenbach ist seit über 45 Jahre in Betrieb, so dass auf absehbare Zeit mit erheblichen Ersatz- und Erneuerungsinvestitionen gerechnet werden musste. Eine von der Gemeinde Blaufelden in Auftrag gegebene Variantenuntersuchung hat ergeben, dass die Stilllegung der Kläranlage Wiesenbach und der Anschluss mittels einer 5,2 Kilometer langen Druckleitung an die Kläranlage Blaufelden sowohl wasserwirtschaftlich als auch wirtschaftlich die beste Lösung ist. In der Kläranlage Blaufelden kann das Abwasser effizienter und zuverlässiger gereinigt werden.

Regierungspräsident Wolfgang Reimer betonte die Relevanz der geförderten Maßnahmen: „Der Zusammenschluss bewirkt eine wirtschaftlichere und energieeffizientere Abwasserreinigung und führt zu einem nachhaltigen Gewässerschutz. Solche zukunftsorientierten Umweltprojekte sind wichtig für Kommunen im ländlichen Raum. In Zeiten knapper Kassen gestaltet sich die Daseinsvorsorge aber schwierig. Daher ist es gut, dass das Land den Kommunen hierbei finanziell unter die Arme greift. Ich freue mich, die Gemeinde Blaufelden bei der Optimierung ihrer Abwasserbeseitigung unterstützen zu können.“

Das Land unterstützt mit seinem Förderprogramm im Bereich Abwasserbeseitigung die Kommunen bei der Umsetzung kommunaler Abwassermaßnahmen. Insgesamt stellt die Landesregierung den Kommunen im Land dieses Jahr rund 62 Millionen Euro bereit. Im Regierungsbezirk Stuttgart stehen hierfür in diesem Jahr 22 Millionen Euro Fördermittel zur Verfügung.

Kategorie:

[Abteilung 5 Abwasser Regierungspräsident](#)